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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo Provincial, y por su intermedio al organismo que 

corresponda, se sirva informar a este Honorable Cuerpo de manera escrita sobre 

los siguientes puntos que se enumeran a continuación referidos al Operativo Sol 

2014 - 2015: 

Informe si ha tomado conocimiento o si ha recibido denuncias o reclamos 

respecto del mal estado en que se encontraría el parque automotor, esto 

es: móviles policiales, ambulancias, motos, bicicletas, minibús, etc. 

asignados para llevar a cabo el Operativo Sol 2014 - 2015. 

De ser afirmativa la respuesta del punto 1 detalle cuales serian las medidas 

que se llevarían a cabo para solucionar dicha problemática hasta la 

finalización del Operativo Sol 2014 - 2015. 

Detalle de que manera o bajo que parámetros ha sido llevada a cabo, 

según lo haya establecido la autoridad competente, la redistribución de los 

vehículos que prestan servicios en diferentes localidades de nuestra 

provincia y que fueran utilizados para el Operativo Sol 2014-2015. 

Explicite la cantidad de efectivos convocados a prestar servicio en el 

Operativo Sol 2014 -2015. 

Consigne si los agentes asignados al operativo, percibieron alguna 

bonificación o remuneración especial con carácter temporal, si se abonaron 

horas extraordinarias -Horas CoReS "Recarga de Servico"- y el monto de 

las mismas. 

Informe sobre todo otro dato que estime de interés sobre la cuestió 

planteada y que permita a esta Honorable Cámara de Diputados te 

pleno conocimiento de los hechos que motivan esta requisitoria 
Dr.E1  

SMOVI°  

BS. AS. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

A principios del mes de diciernbre del 2014 el Sr. Gobernador de la 

provincia de Buenos Aires, Daniel Scioli, afirmaba que el Operativo Sol seria sin 

precedentes en cuanto a despliegue logístico y de recursos humanos. Sin 

embargo, han sido advertidas algunas cuestiones que han generado el malestar 

de algunos efectivos de la fuerza así como también de los veraneantes. 

Una de ellas tiene que ver con una problemática de larga data que se ha 

puesto de manifiesto con mayor nitidez recientemente y no es otra cosa que el mal 

estado de buena parte del parque automotor afectado al Operativo que se lleva en 

nuestra costa atlántica. 

La otra cuestión recala en que hacia fines de 2014, los integrantes de la 

fuerza eran informados de que el valor de las horas "CoRes" se incrementaba en 

aproximadamente un 50 % generando gran conformidad. 

Sin embargo días atrás se detalló oficialmente al personal que el cupo de 

horas "CoRes" que podían realizar por mes se disminuía a la mitad. Generando 

que el aumento en el monto de horas extras anunciado meses atrás se esfume 

con el recorte a la mitad del cupo mensual. 

Esta situación desencadeno el descontento entre los efectivos policiales, 

quienes, además de padecer cuestiones como la mencionada problemática en el 

parque automotor, se habrían visto engañados por un aumento que resultó no ser 

tal. 

Por los motivos expuestos, a la espera de que esta disconformidad no 

genere problemas que continúen afectando la seguridad de todos nosotros, es 

que solicito a las Sras. Y Sres. Diputados de esta Honorable Cámara de Diputados 

acompañen con su voto la presente Solicitud de Informes. 


